
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 13.09.04 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SK/003(IV)/04 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Städtisches Klinikum 

Mittwoch, Städtisches Klinikum 
Magdeburg 
Krankenhaus Altstadt 
Cafeteria 

17:00Uhr Uhr 

     
 08.09.2004    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung  

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung  

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift  

  
 
4 Ein Jahr Psychiatrische und Psychotherapeutische Klinik am SK MD 

Konzepte und Visionen - Vortrag durch ChÄ Dr. med. Regina von 
Einsiedel 

 

  
 
5 Zwischenbericht Wirtschaftsplan per 30. Juni 2004  

  
 
6 Einsatz von Containern als Interimslösung zur Schaffung von 

Baufreiheit für die Sanierung des alten Bettenhauses 
Vorlage: DS0656/04 
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7 Sonstiges  

  

 

Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
 Verwaltung 
Frau Regina Mittendorf  
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Jens Ansorge  
Stadtrat Martin Danicke  
Stadtrat Gerald Grünert  
Stadtrat Dr. Jürgen Hildebrand  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Dr. Gerhard Reichel  
 Beschäftigtenvertreter 
Frau Manuela Kubbuttat  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Hubert Salzborn  
 Beschäftigtenvertreter 
Herr Jürgen Homann  
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Vorsitzende des Krankenhausausschusses, Frau Bröcker, begrüßt die Mitglieder des 
Betriebsausschusses Städtisches Klinikum; sie stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß 
einberufen wurde. 
Es sind 8 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Betriebsausschuss 
beschlussfähig. 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
8 Stimmen - Ja 
0 Stimmen -  Nein 
0 Stimmen - Enthaltung 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift  
 
Die Niederschrift wird bestätigt. 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
1 Stimmen - Enthaltung 
 
 
4. Ein Jahr Psychiatrische und Psychotherapeutische Klinik am SK 

MD Konzepte und Visionen - Vortrag durch ChÄ Dr. med. 
Regina von Einsiedel 

 

 
ChÄ Frau Dr. von Einsiedel übergibt den Ausschussmitgliedern eine schriftliche 
Zusammenfassung ihres Berichtes und stellt sich und ihre Klinik vor.  
Nachfragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet. 
 
 
5. Zwischenbericht Wirtschaftsplan per 30. Juni 2004  
 
Der Zwischenbericht Wirtschaftsplan per 30.06.2004 wird zur Kenntnis genommen. 
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6. Einsatz von Containern als Interimslösung zur Schaffung von 

Baufreiheit für die Sanierung des alten Bettenhauses 
Vorlage: DS0656/04 

 

 
Herr Reichel stellt die Drucksache vor. Für die Sanierung des Bettenhauses A wurden 
Fördermittel durch das Sozialministerium in Höhe von ca. 19 Mio. € zur Verfügung gestellt. 
Zurzeit wird die Ebene 0 und Ebene 1 des Bettenhauses saniert. Durch die enorme 
Geräuschbelästigung ist es erforderlich, dass das Bettenhaus freigezogen werden muss. Es waren 
3 Varianten im Gespräch.  
 
1. Die ehemalige Poliklinik KHO wird mit Kosten in Höhe von 2,8 Mio. € saniert um die Klinik 
für Frauenheilkunde und Geburtshilfe und die Klinik für Kinderheilkunde für 2 Jahre 
unterzubringen. 
2. Medizinisch nutzbare Container, die aus anderen Krankenhäusern umgesetzt werden, können 
für die Zeit der Sanierung des Bettenhaus A angemietet werden. Umsetzung sowie die 
Herstellung der Betriebsbereitschaft obliegt dem Vermieter. Die Mietdauer beträgt 
voraussichtlich 24 Monate. 
 
3. Halbseitiger Freizug des  Bettehauses A zur Schaffung von Baufreiheit. 
 
Da die Variante 1 zu kostenintensiv ist und  nach 2 Jahren zurückgebaut werden muss, wurde die 
Variante 2 favorisiert. Die finanziellen Mittel für die Miete der Container wurden als 
Rückstellung für Rekonstruktionen im Haushaltsplan eingestellt. 
 
Nach Recherchen bieten nur 4 Firmen Medizinische Container an. 
Vergaberechtlich kann eine freihändige Vergabe erfolgen. Eine entsprechende Rückfrage beim 
Landesamt in Halle wurden getätigt. 
 
Wird die Baugenehmigung erteilt, könnten die Container Ende 2004 bezugsfertig sein. 
 
Der Betriebsausschuss beschließt:  BA-SK 002-03(IV)04 
 
Der Anmietung von Containern als Interimslösung zur Schaffung von Baufreiheit für die 
Sanierung des alten Bettenhauses am Städtischen Klinikum, Krankenhaus Olvenstedt, wird 
zugestimmt. 
 
8 Stimmen  - Ja 
0 Stimmen - Nein 
0 Stimmen - Enthaltung   
 
 
7. Sonstiges  
 
Kein Beratungsbedarf 
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Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
 Beate Bröcker Schönian 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




